

Vecinos de Pejerrey piden más recursos

Según lo consultado por dirigentes de la Junta de Vecinos de la zona a CONAF, efectivamente se activó en esa zona, un foco de fuego atribuido a rayos caídos en medio de los cerros, en el Cajón de Pejerrey. Desde hace 3 días se combate con helicóptero y está lejano a campings y sitios habitados.

No obstante, a través de redes sociales del grupo Eco Granja de esa localidad, los propios vecinos publicaron sus inquietudes:

“como vecinos del Cajón de Pejerrey, manifestamos nuestra profunda preocupación y angustia ante el incendio forestal que actualmente se encuentra fuera de control y sigue avanzando, poniendo en riesgo viviendas, familias, animales, bosques y nuestro entorno natural. Hasta el momento, no se ha logrado un control efectivo del fuego, y la situación se vuelve cada vez más crítica. Necesitamos con urgencia la presencia y

acción inmediata de las autoridades competentes, mayor apoyo en recursos, brigadas, maquinaria y coordinación, antes de que las consecuencias sean irreversibles”.

Agregaron que “este es un llamado de auxilio y alerta, no solo por nuestro sector, sino por la seguridad de toda la comuna de Linares... no podemos seguir esperando. El tiempo es clave. Pedimos acciones concretas ahora, antes de lamentar pérdidas mayores”.

